



МІНІСТЭРСТВА
ПРЫРОДНЫХ РЭСУРСАЎ І АХОВЫ
НАВАКОЛЬНАГА АСЯРОДДЗЯ
РЭСПУБЛІКІ БЕЛАРУСЬ

вул. Калектарная, 10, 220004, г. Мінск
тэл. (37517) 200 66 91; факс (37517) 200 55 83
E-mail: minproos@mail.belpak.by
р/р № 3604900000111 ААТ "ААБ Беларусбанк".
г. Мінск, код 795, УНП 100519825; АКПА 00012782

29.02.2016 № 13-11/475-Вн
На № _____ ад _____

МИНИСТЕРСТВО
ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ И ОХРАНЫ
ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ
РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

ул. Коллекторная, 10, 220004, г. Минск
тел. (37517) 200 66 91; факс (37517) 200 55 83
E-mail: minproos@mail.belpak.by
р/с № 3604900000111 ОАО "АСБ Беларусбанк".
г. Минск, код 795, УНП 100519825; ОКПО 00012782

Комитет по осуществлению
Конвенции об оценке
воздействия на окружающую
среду в трансграничном
контексте

копия: Секретариат Конвенции об оценке
воздействия на окружающую
среду в трансграничном
контексте

О составе делегации на
35-ую сессию Комитета по
осуществлению Конвенции Эспо

Министерство природных ресурсов и охраны окружающей среды Республики Беларусь (далее - Минприроды) свидетельствует свое уважение Секретариату и Комитету по осуществлению Конвенции об оценке воздействия на окружающую среду в трансграничном контексте и Протокола по стратегической экологической оценке к ней (далее - Конвенция Эспо) и имеет честь сообщить следующее.

Минприроды выражает благодарность за приглашение Комитета по осуществлению Конвенции Эспо, выраженное в письме от 29 января 2016 года, принять участие 15 марта 2016 года в заседании 35-ой сессии Комитета по осуществлению Конвенции Эспо, которое состоится г. Женеве, Швейцария и информирует о том, что Белорусскую делегацию планируется направить в следующем составе:

- Зданевич Надежда Евгеньевна, начальник отдела экспертизы градостроительных проектов управления государственной экологической экспертизы Министерства природных ресурсов и охраны окружающей среды Республики Беларусь - постоянный представитель Республики Беларусь в Комитете по осуществлению Конвенции Эспо;

- Филипюк Марина Викторовна, начальник отдела международного сотрудничества Министерства природных ресурсов и охраны окружающей среды Республики Беларусь;

- Представитель Министерства природных ресурсов и охраны окружающей среды Республики Беларусь (уточняется);

- Николаеня Дмитрий Николаевич, консультант Департамента по ядерной энергетике Министерства энергетики Республики Беларусь;

- Представитель Министерства энергетики Республики Беларусь (уточняется);

- Бондарь Анатолий Михайлович, главный инженер РУП «Белорусская атомная электростанция»;

- Катанаев Андрей Орионович, главный специалист производственно-технического отдела РУП «Белнипиэнергопром»;

- Шумский Виталий Николаевич, заместитель начальника главного управления многосторонней дипломатии – начальник управления экономического сотрудничества и устойчивого развития Министерства иностранных дел Республики Беларусь;

- Амбразевич Юрий Георгиевич, Постоянный представитель Республики Беларусь при отделении ООН и других международных организациях в Женеве.

Просим предоставить визовую поддержку для вышеназванных участников делегации, с указанием, что все расходы несет направляющая сторона.

Пользуясь случаем, Минприроды благодарит Комитет по осуществлению Конвенции Эспо за представленные письмом от 11 февраля 2016 года вопросы, касающиеся атомной электростанции, и надеется на дальнейшее плодотворное сотрудничество в рамках Конвенции Эспо.

Первый заместитель Министра



И.В.Малкина

29.02.2016 № 13-11/475-Б4

Implementation Committee,
Convention on Environmental
Impact Assessment in a
Transboundary Context (Espoo
Convention)

Copy: Secretariat of the Convention
on Environmental Impact
Assessment in a Transboundary
Context (Espoo Convention)

On the composition of the delegation to
35th session of the Implementation Committee
of the Espoo Convention

The Ministry of Natural Resources and Environmental Protection of the Republic of Belarus (hereinafter – The Ministry) presents its compliments to the Secretariat and Implementation Committee of the Convention on Environmental Impact Assessment in a Transboundary Context and its Protocol on Strategic Environmental Assessment (hereinafter - Espoo Convention) and has the honor to inform of the following.

The Ministry expresses gratitude for the invitation of the Implementation Committee of the Espoo Convention, expressed in the letter of 29 January 2016, to attend the meeting of the 35th session of the Implementation Committee on 15 March 2016, which will take place in Geneva, Switzerland and informs that the foreseen composition of the Belarussian delegation is the following:

- Nadezhda Zdanevich, Chief of the division, Division of urban development expertise, Ministry of Natural Resources and Environmental Protection of the Republic of Belarus – Permanent member of the Republic of Belarus of the Implementation Committee of the Espoo Convention;

- Marina Philipyk, Head of the International Cooperation Department, Ministry of Natural Resources and Environmental Protection of the Republic of Belarus;

- Representative of the Ministry of Natural Resources and Environmental Protection of the Republic of Belarus (to be confirmed);
- Dzmitry Nikalayenia, Consultant of the Department of Nuclear Energy of the Ministry of Energy of the Republic of Belarus;
- Representative of the Ministry of Energy of the Republic of Belarus (to be confirmed);
- Anatoli Bondar, Chief Engineer of RUE «Belarusian nuclear power plant»;
- Andrei Katanayev, Chief Specialist of the Industrial Engineering Department of RUE «Belniplerienergoprom»;
- Vitali Shumski, Deputy Chief of the General Directorate of multilateral diplomacy - Head of the Department of Economic Cooperation and Sustainable Development of the Ministry of Foreign Affairs of the Republic of Belarus;
- Yury Ambrazevich, Permanent Representative of the Republic of Belarus to the United Nations Office and other International Organizations in Geneva.

We kindly ask you to provide visa support for all members of the delegation, with the mention that all costs will be covered by the sending party.

Taking this opportunity, the Ministry thanks the Implementation Committee of the Espoo Convention for the questions, provided by the letter of 11 February 2016, related to the nuclear power plant and expresses hope for further fruitful cooperation in the scope of the Espoo Convention.

First Deputy Minister



Iya Malkina